

## ABSTRAK

### **Mohammad Zaenul Fikron. NIM. 1940510013. Sistem Politik Pemerintah Desa Bermi Dalam Mewujudkan *Smart Village* Melalui Bank Sampah Tunas Bringin Tahun 2022.**

Tujuan penelitian yang ingin dicapai yakni untuk mengetahui bagaimana sistem politik pemerintah Desa Bermi dalam mewujudkan *smart village* melalui Bank Sampah Tunas Bringin serta mengetahui apa saja faktor pendukung dan faktor penghambat realisasi sistem politik pemerintah Desa Bermi dalam mewujudkan *smart village* melalui Bank Sampah Tunas Bringin.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dan pendekatan penelitian kualitatif. disamping itu, teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara semi terstruktur, observasi terstruktur dan *non participant observation*, dokumentasi serta literatur. Adapun teknik pengambilan sampling menggunakan teknik *non probability sampling* dan penentuan responden atau informan menggunakan *purposive sampling*. Teknik analisis data dalam penelitian ini dengan cara hasil observasi dan dokumentasi diintegrasikan dengan hasil wawancara sehingga memudahkan pembaca untuk memahami hasil penelitian secara utuh.

Hasil penelitian ini dapat ditemukan bahwa 1) Pemerintahan Desa Bermi dalam mewujudkan konsep desa cerdas "*smart village*" telah menjalankan tugasnya secara umum dan baik, sesuai dengan nilai-nilai yang terkandung pada tata kelola pemerintahan yang baik "*good governance*". 2) Pemerintah Desa Bermi dalam penerapannya untuk mewujudkan program desa cerdas "*smart village*" di Desa Bermi yaitu bisa dijelaskan dan tergambarkan menggunakan empat pilar yaitu yang pertama "*smart governance, smart community, smart economy, smart environment*".

Dan penelitian ini telah terdapat temuan diantaranya 1) Menciptakan Bank Sampah Tunas Bringin di Desa Bermi adalah salah satu potensi yang sangat mumpuni untuk diterapkan program "*smart village*" pada pemerintahan Desa Bermi guna untuk mengubah pola pikir masyarakat desa untuk tetap saling bantu membantu dalam memajukan desa, khususnya dalam sektor kebersihan lingkungan desa. 2) Dalam mewujudkan program desa cerdas "*smart village*" melalui Bank Sampah Tunas Bringin di Desa Bermi pemerintah Desa Bermi pastinya juga menemukan yang namanya faktor pendukung dan faktor penghambat.

***Kata Kunci : Sistem Politik, Pemerintah Desa Bermi, Smart Village.***